



IP invertirá en vacunas para atacar el covid-19

GISELLE SORIANO
CIUDAD DE MÉXICO

El sector empresarial de México se encuentra interesado en la compra de vacunas contra covid-19, aseguró Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

“Ya estamos tomando el anuncio del Ejecutivo de que se puede de manera privada adquirir las vacunas, eso nos va ayudar muchísimo”, dijo.

Además, mencionó que la UNAM emitió un comunicado respecto al repunte de casos por el virus. Asimismo, señaló que la salud es parte primordial en la agenda empresarial, por lo que a partir del anuncio del presidente Andrés Manuel López Obrador, respecto a la adquisición de vacunas en establecimientos privados, se está por determinar la inversión que tendrán los empresarios.

Por su parte, el presidente de Coparmex en la CdMx, Armando Zúñiga, señaló que “no vemos que se abra, que el gobierno de México abra la venta privada, aún no tenemos noticias hasta el momento”. ■